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A n t r a g

des

LANDWIRTSCHAFTS-AUSSCHUSSES

über  den  Antrag  der  Abgeordneten  Kurzreiter,  Nowohradsky,  Erber,  Hiller,  Lembacher, 

Mag.Wilfing und Mag.Riedl betreffend verstärkten Einsatz von biologischen Lebensmitteln 

und  Lebensmitteln  von  bäuerlichen  Direktvermarktern  in  Großküchen  von  öffentlichen 

Einrichtungen.

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Der Antrag der Abgeordneten Kurzreiter u.a. mit dem die NÖ Landesregierung ersucht wird, 

bei der Beschaffung von Lebensmitteln für Großküchen in öffentlichen Einrichtungen dafür 

Vorsorge zu tragen, dass verstärkt biologisch erzeugte Lebensmittel aus der jeweiligen Region 

zum  Einsatz  gebracht  werden,  wird  genehmigt.  Ziel  sollte  es  sein  dass  der  Anteil  an 

biologisch  erzeugten  Lebensmitteln  25  Prozent  der  eingekauften  Lebensmitteln  dieser 

Einrichtungen  beträgt.  Darüber  hinaus  sollen  verstärkt  Lebensmittel  aus  der  jeweiligen 

Region, die überwiegend direkt bei bäuerlichen Direktvermarktern eingekauft werden, zum 

Einsatz gebracht werden.“

HILLER KURZREITER
Berichterstatter Obmann
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